

Les autorités portugaises mettent en exergue le travail des médecins cubains



CUBA

PORTUGAL



La Havane, 19 février (RHC)- Des dirigeants municipaux et des autorités sanitaires du Portugal ont mis l'accent, auprès de l'Ambassadrice de Cuba à Lisbonne, Yohana Tablada, sur le prestige dont jouissent les médecins cubains et sur la satisfaction du peuple avec leur présence dans ce pays européen.

La diplomate s'est réunie avec le président de la Chambre Municipale de Grandola, Antonio Figuera, avec le vice-président de la Chambre Municipale de Loulé, Hugo Nunes ainsi qu'avec le leader de la Chambre Municipale de Vila Real de Santo Antonio, Luis Gómez.

Les deux parties se sont dites intéressées par le renforcement des échanges culturels et par l'exploration d'autres domaines d'intérêt commun.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/15016-les-autorites-portugaises-mettent-en-exergue-le-travail-des-medecins-cubains>



Radio Habana Cuba